



稲穂いなほ

仙南小学校
H29. 12. 1

No. 35

第10回HJCUPミニバス交流大会



第3位 仙南レイカーズ

11月25日に行なわれた標記大会の報告を火曜日に受けました。おめでとうございます。新人大会に向けての一層の精進に期待しています。



指導主事計画訪問 (総合的な学習の時間)

一昨日、指導主事をお迎えして、3年生と6年2組の総合的な学習の時間の授業を参観頂きました。3年生は「地域の産業を直接体験する活動を通して、美郷のよさを広めようとする」ことを、6年生は「お年寄りとの交流

を通して、お年寄りのために自分ができることを計画し、実践する」ことを目標とした単元です。

指導主事からは「子どもたちはこれまで体験したことをもとに、多様な表現方法でどう伝えるのかを工夫しながら存分に活動していた(3年:杜真)」1年生・すこやか園・ロートピアでのそれぞれの活動が緻密に計画され、自分たちの活動に意味や価値を見いだして取り組んでいる(6年:杜真)などのお褒めのことを頂きました。本番に向けて頑張ってください。

11月30日(木)ボーリング大会

ロング昼休みの時間帯を利用して運動委員会主催の標記大会が行なわれました。水を入れた500mlペットボトルをピンに見立て、ドッジボール用ボールでピンを倒すゲームです。2回投げて倒れたピンの合計で競い合うものでした。

水が入ったペットボトルは意外と倒れにくく苦戦していましたが、最後の最後に挑戦した1年生の〇〇〇〇さんが11本倒して優勝しました。因みに2位は、9本倒した1年生の〇〇〇〇さんと5年生の〇〇〇〇さんでした。

40人近い参加者でしたが、4レーンで行なったためスムーズに進められ、楽しい一時を過ごすことができました。

インフルB

昨日、メールでお知らせ致しましたが、インフルエンザB型の罹患者が今日現在で4名(昨日夕方1名報告あり)おります。

健康管理や週末の過ごし方などへの配慮宜しくお願い致します。また、スクールバスは教室以上に密室になりますので、マスク着用を徹底させて下さい。

